



一中だより

令和3年10月20日 No.6

スポーツフェスティバル開催！

本年度も新型コロナウイルス感染症予防のため、体育祭は中止とさせていただきます。昨年同様、代替行事として、10月15日（金）にスポーツフェスティバルを実施しました。学年ごとの競技実施であり、縮小された形での活動でしたが、7年生から9年生まで各学年のエネルギーを感じる活力ある学校行事となりました。

7年生は男子が「ゴン攻め JUMP」、女子が「二人三脚」、共通種目が「台風の目」でした。

8年生は男子が「そばリレー」、女子が「タイヤ引き」、共通種目が「全員リレー」でした。

9年生は男子が「綱引き」、女子が「玉入れ」、共通種目が伝統の「団旗リレー」でした。

それぞれの学年が、「創造」、「剛健」、「友情」、「奉仕」の4団に分かれ、全力で競技に臨みました。

やはり、学校行事が始まると、生徒たちに活力が漲ってくるのを肌で感じられ、充実した1日となりました。

活動の様子は学校公式ホームページにも掲載しておりますので、是非ご覧ください。



7年生「台風の目」



8年生「全員リレー」



9年生「団旗リレー」

ユニバーサルデザインって？

今回の学校便り第5号から変更したところがあります。お気づきでしょうか？

この第5号から書体を「UD フォント」にしました。「UD」とは「ユニバーサルデザイン」の略で、1980年代にアメリカのロナルド・メイス博士が中心となって提唱した、「年齢や能力、状況などにかかわらず、できるだけ多くの人を使いやすいように、製品や建物・環境をデザインする」という考え方です。

「UD フォント」はこの「ユニバーサルデザイン」の考え方で誰もが使いやすい書体を意識して開発されております。

同じ考え方を学校教育にも活かしていきます。土浦一中では授業でのGIGAスクール端末活用をはじめ、誰もが学びやすい個別最適な学び、協働的・探究的な学びを意識した授業づくりを目指すことで、「確かな学力」を育成していきます。